「住んでる・住みたい武蔵野市を中高生世代が考えよう」 傍聴者アンケート 令和5年5月28日開催 自由記載欄 【傍聴者 会場6名】

○ <u>今回の「住んでる・住みたい武蔵野市を中高生世代が考えよう」で印象に残った、または興味の</u> ある議論や課題がありましたら記入してください。(傍聴者3名記載)

- ・武蔵野市に住んで3年になります。武蔵野市に住んで一番の印象として、緑が多く公園も数多くご高齢から子どもまでと幅広く利用できるよう支援されています。又、総合体育館でも多種目のスポーツに対応していて美意識、健康への意識を高めることができ、図書館などの施設も多く、子供を育てる家庭には大変たすけられています。住人の方も優しい方が多く、様々な意見をきくことができ、住みやすい町であると実感しています。これから住む人へ、いつか私自身が助けるてだてとなれたらいいなあと思います。
- ・冒頭のみの参加でしたので、議論のところはきいておりません。申し訳ありません。
- ・課長のご説明が、肩の力を抜くのにとてもよい説明だと思いました。子どもの権利条例の説明もわかりやすかったです。

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。(傍聴者4名記載)

- ・エコre ゾートはじめて来ました。子どもの居場所の1つになるといいなと思いました。
- ・本日、息子が武蔵野市について考えるというよい機会に参加でき、光栄に思います。 学校以外でも人とのふれあいができ、他の人の意見をきくことで、自分の学びにして欲しいと思 います。本日は貴重な経験とお時間をありがとうございます。
- ・中高生を対象にこうした取り組みをしていただけるのはとてもよいと思います。又、積極的に参加する Teens がこんなにいることがすばらしいと思いました。
- ・小学生もいられるよう場をもうけられるとよいと思う。
- ・小学生も言えます。
- スライドは室内が明るくてよく見えない。

- ・建物の構造上、暗くできないのかもしれないが、昼間スライドを使うことがあるなら、暗くする 方法も考えていくといいと思います。(できるのでしたらすみません)(スライド資料あるとして も、映すなら考えるべきかと)
- ・まとめも中高生に言ってもらってもよかったのでは。
 - ※文字及び文章はできる限りアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。 また、委員名については削除しています。